



www.mg.co.id

## Performa Willian Belum Maksimal

**LONDON (IM)** - Willian belum juga menunjukkan performa terbaiknya bersama Arsenal. Pesepakbola asal Brasil itu pun sampai bingung.

Willian didatangkan secara cuma-cuma di bursa transfer musim panas lalu, setelah kontraknya bersama Chelsea habis. Kehadiran Willian diharapkan bisa menajamkan lini serang Arsenal, mengingat dia adalah pemain berpengalaman.

Sebelum ada Willian, Arsenal sudah punya Pierre-Emerick Aubameyang, Alexandre Lacazette dan Nicolas Pepe sebagai tukang gedor. Belum lagi ditambah Bukayo Saka dan Gabriel Martinelli. Performa debut Willian pun apik, mencetak dua assist yang membuat Arsenal menang 3-0 atas Fulham di pekan perdana.

Seiring performa Arsenal yang buruk musim ini, Willian pun ikut-ikutan. Dia hanya menambah satu assist setelahnya dan bahkan tidak membuat gol sama sekali. Padahal Willian punya rekor gol cukup bagus bersama Chelsea. Wajar jika pemian

tahun itu dikritik habis karena cuma menghabiskan-habiskan dana Arsenal untuk menggajinya 100 ribu Pound per pekan plus komisi agen. Terkait kritik yang ada, Willian coba menerimanya dengan lapang dada.

"Jujur saja, ini sulit dijelaskan. Saya tampil luar biasa saat menghadapi Fulham di laga pertama. Saya mencetak dua assist. Setelah itu, saya pun bingung kenapa. Saya selalu mencoba tampil sebaik mungkin, terkadang memang tidak seperti harapan Anda. Anda harus akui itu adalah bagian dari sepakbola dan juga kehidupan. Terkadang Anda tampil bagus, terkadang tampil jelek. Anda harus belajar dari situ," ujar Willian seperti dikutip Standard. ● vdp



WILLIAN  
Pemain Arsenal

## Roma Tampil Mengecewakan

**ROMA (IM)** - AS Roma tak berdaya kala menghadapi Lazio di derby della Capitale. Kalah 0-3, Giallorossi tampil tidak seperti biasanya.

Dalam laga di Olimpico, Sabtu (16/1) dinihari WIB pada lanjutan Liga Italia itu, Lazio mendapatkan kemenangan berkat satu gol Giro Immobile dan dua gol Luis Alberto. Dua kesalahan pertahanan Roma membuka jalan untuk Lazio mencetak dua gol pertama.

Pada gol pertama, Roger Ibanez terlalu lama menahan bola di pertahanan sendiri alih-alih buru-buru membuangnya. Bola diseropt Manuel Lazzari sebelum kemudian dioper ke Immobile. Pada gol kedua, Ibanez terjatuh usai berduel saat berduel dengan Lazzari. Lazzari pun mengamankan bola dan mengumpan ke Alberto.

Tapi lebih buruk dari itu, AS Roma hampir tak pernah benar-benar mengancam rival sekotanya tersebut. Sepanjang 90 menit, I Lupi hanya mencatatkan satu tembakan on target, itu pun tercipta di menit ke-85. Sementara Lazio punya delapan peluang mengarah ke gawang, dari total delapan percobaan yang dilepaskan.

"Sulit diungkapkan betapa kecewanya kami semua. Banyak kekecewaan. Dengan bagaimana permainan kami belakangan ini, hasil ini bukan refleksi yang adil atas apa yang sudah kami ker-

jakan sejauh ini. Kesalahan-kesalahan berujung pada dua gol mereka dan setelah gol kedua, rasanya itu bikin pertandingan jadi luar biasa sulit. Tapi sebenarnya masih ada banyak waktu. Kali ini murni mengecewakan, buat semua orang, buat klub," ungkap bek AS Roma Chris Smalling kepada Roma TV.

Hasil ini jadi tamparan keras untuk AS Roma, yang sebelumnya hanya menelan dua kekalahan dalam 17 pekan. Satu hasil negatif yakni melawan Verona didapatkan karena kesalahan administrasi pemain. ● vdp



CHRIS SMALLING  
Pemain AS Roma



Mason Mount dan dua pemain Chelsea usai mencetak gol ke gawang Fulham.

## Chelsea Menang Karena Main Sabar

"Mason (Mount) tampil luar biasa di laga ini. Dia pantas mendapat penghargaan atas permainannya. Performanya fantastis secara keseluruhan," kata Frank Lampard.

**LONDON (IM)** - Chelsea bersusah payah menundukkan Fulham yang bermain dengan 10 pemain sejak akhir babak pertama. Dalam laga di Craven Cottage pada matchweek ke-18 Liga Inggris, Minggu (17/1) dinihari WIB itu, The Blues menang tipis 1-0 berkat gol dari Mason Mount.

Chelsea tampil begitu dominan sepanjang 90. Mereka mencatatkan penguasaan bola sebesar 69,6% dibandingkan 30,4% milik Fulham. Hal ini juga tak lepas dari tuan rumah yang bermain dengan 10 pemain sejak menit ke-44 akibat kartu merah Antonee Robinson.

Meski demikian, Chelsea sempat kesulitan membobol

gawang Fulham. Upaya mereka mengempur lini pertahanan rumah akhirnya membuahkan hasil di menit ke-78 lewat gol Mount.

Manajer Chelsea, Frank Lampard, begitu lega tim asuhannya bisa menang. Ia menilai hasil ini lahir buah dari kesabaran timnya. "Tentu saja rasanya menyenangkan mendapatkan kemenangan. Ini tidak mudah dengan performa kami di liga akhir-akhir ini. Fulham semakin mempersulitnya. Ini tentang kesabaran saat kami mengalirkan bola dan kami bisa melakukannya," ujar Lampard dikutip dari BBC.

Lampard tak membungkiri bahwa Fulham mampu meropotkan Chelsea meski hanya

bermain dengan 10 pemain. "Kami memulai permainan dengan baik, banyak menguasai bola, tapi tak mudah melawan 10 pemain. Kami tak menyerah dan mendapatkan apa yang harusnya kami dapatkan. Saya percaya pada kualitas para pemain. Ada keyakinan kami akan mendapat gol karena kami terus menyerang," ujarnya.

Manajer 42 tahun ini juga begitu bersyukur bisa mendapatkan tiga angka di laga ini. Pasalnya kemenangan ini sangat penting untuk Chelsea yang berusaha keluar dari periode buruk.

Sebelum laga kontra Fulham, Chelsea gagal menang di tiga laga Liga Inggris secara beruntun. Hal tersebut membuat mereka terlempar dari papan atas. "Kemenangan ini tentu membuat kami bisa keluar dari periode sulit. Maka patut disyukuri dengan raihannya tiga angka," kata Lampard.

Secara khusus Lampard memuji Mason Mount, yang

secara keseluruhan, bermain baik di laga ini. Tak cuma mencetak gol tunggal, pemuda 22 tahun itu masih punya satu tembakan yang membentur mistar gawang.

Mount juga berhasil mencatatkan tiga dribel sukses dan akurasi umpan 91 persen dari 66 percobaan, tujuh di antaranya menjadi umpan kunci. Atribut bertahannya tak kalah bagus. Ia melakukan tiga tekel bersih dan dua intersep.

Jangan lupakan pula bahwa Mount 16 kali menjadi starter dalam 18 laga Liga Inggris yang sudah dilakoni Chelsea. Hal itu menjadi bukti konsistensinya hingga terus dipercaya Lampard.

"Mason tampil luar biasa di laga ini. Dia pantas mendapat penghargaan atas permainannya. Perannya sedikit ke dalam (sebagai gelandang tengah), tapi masih bisa masuk ke kotak penalti. Kualitasnya brilliant, sikapnya juga, jadi dia pantas mendapatkannya. Saya pikir performanya fantastis secara

keseluruhan. Dia selalu tampil bagus buat kami, musim lalu dan juga musim ini," kata Lampard se usai laga kepada Sky Sports.

Chelsea sendiri nyaris kebobolan di babak kedua, pada menit ke-67. Akibat suatu insiden blunder yang dilakukan oleh kiper Edouard Mendy.

Situasinya, bek Cesar Azpilicueta mengejar umpan panjang (di sisi kanan pertahanan Chelsea) yang ditujukan ke Ademola Lookman. Azpilicueta yang memenangi adu lari, terus ditekan Lookman dan memilih melakukan back-pass ke Mendy.

Celakanya, Mendy justru berlari mendekati Azpilicueta. Azpilicueta tak melihat posisi Mendy dan langsung mengoper kepadanya, beruntung Mendy masih bisa menahan laju bola dengan kaki.

Bola menjadi liar, akhirnya jatuh di kaki penyerang Ivan Cavaleiro. Dia melepaskan tembakan, yang untungnya bisa diblok oleh Thiago Silva. ● vit

## Selebrasi Unik James Maddison

**LEICESTER (IM)** - Selebrasi unik dan menarik ditunjukkan gelandang Leicester City, James Maddison. Pemain berkebangsaan Inggris seperti hendak mengikuti larangan pemerintah terkait selebrasi gol. Ia lantas mengaku menging ingin mempraktikkan imbauan jaga jarak dengan baik.

Laga Leicester City vs Southampton yang berlangsung di Stadion King Power memang berlangsung sengit. Kedua kesebelasan sama-sama berupaya memetik angka penuh pada pekan ke-18 Liga Inggris 2020-2021, Minggu (17/1) dinihari WIB.

Sebelum pekan ini bergulir, Premier League dan Pemerintah Inggris mengeluarkan aturan baru terkait perayaan gol. Larangan itu dilarang berpelukan dengan rekan-rekan setimnya saat merayakan gol. Larangan itu dikeluarkan demi mencegah penyebaran virus Korona varian baru di kalangan sepakbola.

Jadilah Maddison merayakan

akan golnya di menit 37 laga dengan cara yang unik. Pemain bernomor punggung 10 itu berlari ke pinggir lapangan. Sembunyi berdiri, ia menjabat tangannya serta melakukan gerakan tertentu saja secara virtual.

Setelah pertandingan, Maddison mengakui ingin mematuhi imbauan dari otoritas terkait. Namun, dirinya tidak kuasa menambah elemen dalam selebrasi. Ia tidak keberatan melakukan selebrasi itu selama sepakbola bisa terus bergulir.

"Hal-hal kecil itu adalah yang dibutuhkan agar sepakbola terus berlanjut, maka jadilah. Kami diminta untuk tidak berkumpul,

jadi saya berusaha meresponsnya dengan riang," ungkap James Maddison, dinukil dari Goal.

Leicester City sendiri berhasil menang dengan skor 2-0 atas Southampton. Satu gol lagi dicetak Harvey Barnes. ● vit



JAMES MADDISON  
Pemain Leicester City

## Martinez Hanya untuk Inter

**MILAN (IM)** - Bermain bareng Lionel Messi sudah jadi mimpi masa kecil Lautaro Martinez. Ia bisa mewujudkannya di tim nasional Argentina, tetapi di klub hingga saat ini belum kesampaian.

Soal mimpi Martinez bermain bareng Messi sudah kerap disebut ketika penyerang Inter Milan itu dirumorkan akan ke Barcelona. Martinez memang sempat jadi target Blaugrana, namun tak terwujud.

Situasinya justru kemudian berubah setelah Messi berupaya meninggalkan Barcelona. Inter jadi salah satu klub yang disebut-sebut tertarik dengan pemain 33 tahun itu, yang akan habis masa kontrak pada Juni mendatang.

"Itu (main bareng Messi) dulu adalah mimpi besar buat saya. Menakutkan rasanya bermain dengan dia, dia adalah pemain terbaik di dunia dan saya cukup beruntung bisa bermain dengannya di tim nasional. Dia adalah sebuah inspirasi buat pemain-pemain muda," ujar Martinez kepada Sportweek dikutip Football Italia.

Spekulasi masa depan Messi praktis meredam rumor Martinez ke Barcelona. Martinez sendiri mengisyaratkan tak akan ke mana-mana karena sangat menikmati kehidupan di Inter Milan. Kontraknya bahkan sedang berupaya diperpanjang.

"Saya bahagia di Inter, kota Milan itu bagus. Agen saya dan klub sedang berbicara dan saya kalem saja. Saya cuma ingin memberikan segalanya buat Inter, lalu kami akan mencapai kesepakatan," kata Martinez. ● vdp



LAUTARO MARTINEZ  
Pemain Inter Milan

**RASA STRAWBERI**  
**LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK**

**RASA JAMBU**  
**LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK**

**INGAT YANG ADA BADAKNYA...**

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak\_id

**GRC board**  
Ahlinya Papan Semen  
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

Pastikan produk GRC board terpasang sesuai Misco kami!

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Grafika GRC Board Lantai 3 Jl. S. Parman Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (02-21) 53 066 800 (Hoisting) Fax: (02-21) 53 066 720 E-mail: cpda@dinamika.net